



**IZQUIERDA UNIDA**  
**Sanlúcar de Barrameda**

## **IU propone la creación de una oficina de tramitación de ayudas y subvenciones para pymes**

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, deja claro que los presupuestos municipales de 2021 deben recoger partidas económicas destinadas a reactivar la actividad comercial y a apoyar a los autónomos y pymes, que llevan un año luchando para salir adelante.

Izquierda Unida insiste en la importancia de establecer medidas eficaces y reales que potencien la actividad económica en la ciudad. Por ello, en las propuestas presentadas a los presupuestos municipales de 2021, desde IU se le ha dado una especial importancia a destinar partidas económicas a apoyar a los autónomos y pymes, ya que la pandemia ha afectado enormemente a estos sectores.

De este modo, desde IU se insiste en que es algo fundamental para favorecer la calidad del empleo y luchar contra la precariedad laboral y garantizar la calidad del empleo y el respeto a los derechos de los trabajadores contratados en esas pymes.

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, recuerda que las restricciones establecidas para frenar el avance del COVID ha provocado que sufran pérdidas económicas inasumibles, una situación que se ha agravado con las limitaciones comerciales establecidas cuando la ciudad ha superado la barrera de los mil contagios por mil habitantes.

De esta forma, tras realizar un análisis de la situación actual que atraviesa Sanlúcar y los efectos que la pandemia está teniendo en la localidad y en la vida de los sanluqueños y sanluqueñas, desde IU se ha propuesto establecer una línea de ayuda económica conjunta entre Ayuntamiento, Junta de Andalucía y Gobierno central que favorezca el despegue de la actividad económica de la ciudad.

Además, en las propuestas presentadas a los presupuestos municipales se hace hincapié en la importancia de hacer uso de todas las ayudas que lleguen de otras administraciones, como el Fondo Social del Gobierno Central, Profea, Plan Aire, ya que tal y como clara Álvarez, “no podemos dejar escapar cualquier oportunidad de reactivar la economía de nuestra ciudad, más

aún cuando seguimos ocupando los primeros puestos en cuanto a tasa de desempleo en el país”.

Por otro lado, la portavoz insiste en que es de vital importancia poner sobre la mesa, lo antes posible, acciones para reactivar el escenario comercial cuando la normalidad se restablezca, una vez que finalice la pandemia. Por ello, se ha propuesto determinar una partida económica para la promoción turística post Covid-19.

Siguiendo esta línea, desde IU se insiste en que es fundamental, además de apoyar a las pymes ya existentes, poner las bases para fomentar el emprendimiento en Sanlúcar. Por ello, se propone destinar partidas económicas suficientes al apoyo logístico, administrativo y fiscal a las pymes y cooperativas existentes y también a las de nueva creación. En concreto, desde IU se apuesta por la creación de una oficina de tramitación de subvenciones y ayudas que facilite estos trámites a pymes y autónomos.

Finalmente, se insiste en la importancia de trabajar en la búsqueda activa de inversiones exteriores para atraer empresas que fomenten la investigación, el desarrollo y la innovación de nuestros productos, así como apostar por la ampliación de los parques industriales con bonificaciones fiscales para que empresas de fuera elijan la ciudad como centro de operaciones.

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, deja claro que “tener en cuenta estas propuestas es fundamental y que lo contrario sería darle la espalda a los que llevan ya un año luchando por salir adelante en un escenario económico desolador y sin apoyo de su Ayuntamiento”.